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 投票日から６か月が経ちました。参議院

選挙後から、「全国政策研究集会in高松」

など多くの議員研修会に参加し、情報収

集・学習することができ、議員としての資質

を高める努力をしています。 

 ９月県議会では、本会議での一般質問

に立ち、「児童相談所の体制強化、振り込

み詐欺への対応の強化」など県に対して

提案型の質問をしました。毎週２回の早朝

街頭宣伝も続け、また、各町内の敬老会

にも参加してきました。 

 10月の台風19号では駿河区の西島地

区などで浸水被害があり、翌日早朝６時に

現場に行き、被災者へお見舞いと要望の

聞き取り、対応しています。 

 今後の皆さんの相談、提案をお待ちして

います。（杉山あつし） 

県議会本会議、総務委員会質問報告 

 

●県議会本会議での一般質問を頑張りました(9/26) 

〈質問項目〉 

１ 児童相談所の体制強化について  

２ 東京2020オリンピック・パラリンピックに向けた機運醸成について  

３ 原発に依存しない社会について  

（１）浜岡原発の現状認識と今後の対応  

（２）原子力防災の県民への周知  

４ 再生可能エネルギーの普及促進について  

５ 世界で活躍する高校生の育成と支援について  

６ 振り込め詐欺等特殊詐欺の撲滅について 

 本会議での一般質問。質問時間は再質問も含めて25分、６項目、約6,000字の質問文作成、何度も読み
返し、手直しを行いました。同僚議員から「早口にならないように」、「堂々として」と励まされ、登
壇。傍聴は地元町内会から６人、県職員組合関係で12人、労組や市民団体で10人ほど、合計30人以上の
方に来ていただきました。静岡新聞に私が質問した「児童相談所の体制強化」の話が大きく載りまし
た。「初舞台にしては良かったですね」と多くの方に褒めていただきました。途中何度か早口になった
ことと残り時間ばかり気にしていたことを反省しています。質問終了後に傍聴の方との意見交換も行い
ました。議員に対する要望は支部を通じて随時受付中です。 

「原発に依存しない社会・再生可能エネルギーの普及で次の前向き回答引き出す」 

 県は、エネルギーの供給体系を従来の一極集中型から災害に強い小規模分散型への転換、エネルギー
の地産地消と環境負荷軽減の観点から再生可能エネルギーの導入促進に努める 

●台風19号被害翌日に浸水地域(駿河区西島地区)と河川敷を訪問、被災者の声を聴取 

 台風が通過した翌日(10/13)の早朝に
被害浸水地域を訪問しました。満潮時に
合わせて２回浸水があり、床下浸水の家
でもエアコン室外機や車が浸水で被害が
多いことを痛感しました。150号線バイ
パス建設後に浸水がひどくなっているこ
とを聞き取り、静岡市に伝えていきま
す。 



●県議会総務委員会で働き方改革後の県職員の働き方について質問しました(10/1) 

 10月１日の総務委員会では、「働き方改革で厳しく
なった時間外の規制により、未払い・サービス残業が増加
するので、人員増や大胆な仕事の削減などの対策を」、
「職場から片手落ち、手短に、バカチョン、めくら判など
の差別用語を使わないことの周知」、「委託職員に直接、
指示・説明を禁止する職業安定法44条(偽装請負禁止)の徹
底」、「家賃が高いビルへの県事務所の入居の見直しを検
討すべき」などを質問し、当局姿勢を質しました。 

 

●高校生平和大使と川勝県知事、木苗教育長を表敬訪問(7/30) 

高校生平和大使の知事、教育長への表敬訪問に随行。高校生平和
大使は高齢化した戦争体験者の話を代わって国連に伝えてもらおう
とする運動です。外務省も「ユース非核特使」に委嘱して支援して
います。立派に平和に対する思いを訴えていました。スイスの国連
軍縮本部に平和大使を派遣するのに事前研修も含め70万円ほどかか
ります。毎年カンパを行っています。 

 

●スマートインター｢日本平久能山インター｣開設式に参加(9/14) 

 日本平久能山インターは私の家から700メートルの近所にありま
す。インターはゲートが２ヶ所、本線直結の本格インターです。開
設式で南警察署長と会い、インター周辺の交通事情が変化し、落ち
着いたところで要望を出してほしい旨の話をすることができまし
た。信号、規制の要望はお寄せください。 

 

 

●敬老会参加、地元町内会の暖かさに感謝(9/16,17) 

 地元の富士見台２丁目、富士見台１丁目、宮竹小学区、長田地区
の敬老会に参加し、挨拶だけでなくどこの会場でも１時間は滞在
し、その様子を見学しました。最後は富士見台２丁目公民館に戻
り、片付けから反省会まで参加しました。 
 

●天竜川の河川敷トイレを見学、水洗トイレ・手洗い場付きで遅れを痛感(8/2) 

天竜川河川敷グランドのトイレを見学、仮設ですが全て水洗トイレ、手洗い場もありました。静岡市内
の安倍川河川敷グランドの遅れを痛感。公約実現に向け貴重な見学となりました。 

 

●第29回ゴミゼロフェスタにボランティアとして参加(10/6) 

午前に不用品を持ち寄り、午後それを無料で譲る渡す「ゴミゼロフェス
タ」は､年２回(4月10月)に開催されています。今回運営側ボランティアと
して参加、不用品の受付を担当しました。400人ほどが参加する不用品の
交換会から発展したイベントです。このようなボランティアにも機会ある
ごと参加し、学習していきます。 

 

知事室へ表敬訪問 

式典に参加 

宮武学区敬老会 

ゴミゼロフェスタ 



その他の活動を写真で報告 

●中央リニア新幹線の南アルプストンネル５本のうち、３本が大井川真下を横断 

県政のホットな話題「中央リニア新幹線」、県議会では川勝県知事が対決姿勢を見せている人以外は知
事の姿勢に賛同しています。知ってほしい点を報告します。 

①トンネルは計５本(本坑、先進抗、非常口抗２本、排水抗)。②本坑、先進抗、非常口抗の３本は大井
川の真下を通る。③大井川は深刻な渇水が頻繁(毎年)に生じる河川。④何もしなければ１秒間に２トン減
少の予測、57万人の生活水相当。⑤ＪＲ東海、全量大井川に戻す、但し工事中(10か月)は保証できない。 

予測以上に水が流出する場合などの取り決め、少しでも流出を減らす技術的配慮、検証の機関の設置な
ど細かな約束事で協議が続いています。既に山梨では水枯れが報告されています。生活水を守ることは重
要です。静岡県の対応を支持し、見守ってください。 

県議会での杉山あつしの発言が翌日

の静岡新聞で大きく取り上げられま

した。＝９月27日静岡新聞朝刊 

ふじのくに県民クラブの仲間で記念写真 

７月に静岡県に来ていただいた元モーニング娘。の

市井紗耶香さんと意見交換（9/30） 

 

元県職員である渡辺さん夫婦が運営している地域の子ども

たちがつながる場「おもしろ荘」を訪問（富士市）（10/17） 

終戦記念日に「静岡市戦没者を追悼し平和を祈

念する式典」に参加しました。（8/15） 



定期活動報告 

■杉山あつし事務所 

静岡市駿河区泉町1-12-202 

ＴＥＬ：054-204-1098 FAX：054-204-1099 

携帯電話：090-1279-1443 

ＭＡＩＬ：info@sugiatsu.com 

■静岡県職員組合（出身組合）  

静岡市葵区追手町9-6県庁内 

ＴＥＬ：054-221-2186 FAX：054-221-3574 

■杉山あつしの活動等はフェイスブックやツイッターでご

覧いただけます。 

●事務所内での軽作業（郵便物発送準備など）のボランティアをしてくださる方 

●ご自宅やお勤め先などに、ポスターの掲示をさせていただける方 

●杉山あつしを囲むミニ集会を開きたい！杉山あつしの話をもっと聞きたい！という方 

 ご協力いただける方、ご要望、お問い合わせなどは、以下の事務所までお寄せください。 

募集しています 

●活動報告や時事問題などについて、毎週月・火曜日7時30分頃～8時30分頃まで静岡駅北口、南口で街宣

行動を行っています。見かけた際は杉山にぜひ声をかけてください。みなさまの声が杉山あつしの力にな

ります。（月曜日、火曜日が祝日の場合はスライドして実施しています） 


